JUEVES 10 DE MAYO DE 2007 Año XIX. Número: 6.353

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID

Precio: 1 euro. Con película: 7,50 € más

MARBELLA / Un galerista francés y otro uruguayo elevan a 101 los detenidos en la 'operación Malaya'/ 28

El Rey elogia el proceso del Ulster y añade que «hay que intentarlo»

Aunque advierte que la situación en el País Vasco «no es igual», subraya que los frutos de la negociación impulsada por Blair «a veces salen y otras no, pero si se consiguen, se consiguen»

MARISA CRUZ

MADRID.- El Rey cree que para alcanzar un acuerdo de paz como el logrado por Tony Blair en el Ulster es necesario tener calma, porque se trata de procesos que requieren de mucho tiempo, y asumir, además, que no siempre se saldan con el éxito. Pero, en todo caso, Don Juan Carlos es de los que opinan que para conseguirlo «hay que intentarlo».

El Rey dedicó ayer palabras elogiosas al acuerdo conseguido el martes en Irlanda del Norte, en virtud del cual ha sido posible la formación de un Gobierno de unidad integrado por viejos enemigos -católicos republicanos y unionistas protestantes- enfrentados incluso con las armas.

Para el Monarca, tal y como aseguró en conversación informal con un grupo de periodistas, lo logrado por el primer ministro británico, Tony Blair –y que ha quedado plasmado en una foto histórica en la que aparecen juntos y sonrientes el líder católico McGuinness y el pastor protestante Paisley–, ha sido de la máxima importancia.

Don Juan Carlos señaló, no obstante, que este tipo de procesos de

Un documento del 'comando Donosti' dice que el «tema de Iñaki se puso sobre la mesa» de la negociación

--Página 17 paz «son largos» y exigen «mucha calma». Así, recordó que el acuerdo del Ulster ha necesitado más de 10 años para labrarse. Reconoció, además, que siempre existe el peligro de no lograr un buen final. «A veces sale y a veces no, pero si se consigue, se consigue. Hay que intentarlo», apuntó. Después se le preguntó si encuentra algún tipo de paralelismo entre las situaciones y los procesos vividos en Irlanda del Norte y en España, a lo que el Rey replicó que «no son iguales». Sigue en **página 18** Editorial en **página 3**



El ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, y el Rey, ayer, durante la visita a la sede central de la Guardia Civil. / CARLOS BARAJAS

El PSOE inicia el vídeo de las municipales con imágenes de la Guerra de Irak

MANUEL SÁNCHEZ

MADRID.- El PSOE centrará su mensaje de los espacios electorales en televisión en buscar el voto de los electores del 14-M, y volverá a recurrir para ello a la Guerra de Irak y a la retirada de las tropas.

De hecho, el vídeo preparado para la campaña, al que ha tenido acceso EL MUNDO, se abre con una imagen que muestra el estallido de una bomba en Irak y, a continuación, otro fotograma del regreso de los soldados españoles abrazando a sus familiares.

Sigue en página 20

El responsable de la custodia de la mochila de Vallecas no declarará ante el tribunal del 11-M

La fiscal no pidió la comparecencia del inspector Álvarez, la acusación que representa a la asociación de Pilar Manjón renunció a su testimonio y ningún otro letrado ha solicitado su presencia Página 16

OTRAS NOTICIAS

Valencia entrará en el circo de la Fórmula 1 en octubre de 2008 con un circuito urbano

Página 53

EL CULTURAL

60 años de cine en Cannes

El francés Sebastián Castella Premio Paquiro de toros

Páginas 66 y 67

Zapatero y Sebastián califican de falsas las acusaciones de Conthe

Aseguran que la Oficina Económica «ni elaboró ni difundió» el dossier contra el presidente del BBVA / Arenillas no se presenta a un acto de la CNMV convocado por él mismo / Rajoy exige una comisión de investigación

MADRID.- El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, y el antiguo jefe de su Oficina Económica y actual candidato a la Alcaldía de Madrid, Miguel Sebastián, negaron ayer las acusaciones

de Manuel Conthe de que La Moncloa elaborara y difundiera un dossier contra el presidente del BBVA. Zapatero dijo en la sesión de control del Congreso que lo denunciado por el ex presidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores es «falso de toda falsedad» y eludió responder a la petición de Mariano Rajoy de crear una comisión de investigación. **Páginas 8, 9 y 10**

Editorial en **página 3**

